

# Futuro Africa Discuten Hoy 30 Jefes de Estado

JARTUN, SUDAN, julio 17. (AP). Los dirigentes políticos de varios países africanos continúan arribando a esta ciudad en medio de severas medidas de seguridad para la Décima Quinta Asamblea de la Organización de la Unidad Africana (OUA), que comenzará mañana aquí.

Cerca de 18 jefes de Estado ya se

han instalado en sus habitaciones del Hotel Hilton, que da sobre la convergencia de dos brazos del río Nilo.

Se espera que participen de la Asamblea unos 30 jefes de Estado, la mayor cantidad que jamás haya participado de una reunión de la OUA, desde la creación del organismo.

La presencia de tantos Jefes de Estado en Jartun refleja la preocupación existente sobre el futuro del Continente africano, en momentos de creciente polaridad ideológica y cuando se vislumbran varias guerras civiles y conflictos

limítrofes.

En una maniobra de último momento, los Cancilleres africanos que tenían a su cargo la preparación de la agenda de las conversaciones incluyeron el tema de la guerra de liberación llevada a cabo por grupos guerrilleros en el oeste del Sahara: un asunto que nunca hasta ahora había sido tratado por la OUA.

Argelia apoya abiertamente a los guerrilleros en su lucha por el territorio que está siendo controlado por Marruecos y Mauritania.

—Favor pase a la Pág. 11.

## Reunión Sobre la Antártida Inauguran en Argentina

BUENOS AIRES, julio 17. (AP). El Canciller argentino Oscar A. Montes inauguró hoy la segunda etapa de la reunión consultiva especial del Tratado Antártico, advirtiendo que cualquier futuro acuerdo entre sus 13 países signatarios "... No debe ignorar las realidades políticas de la Antártida".

Montes formuló una clara rea-

—Favor pase a la Pág. 34.



CON MAYORIA. Quito, julio 17. Jaime Roldós, de 37 años, obtuvo la mayoría, pero no absoluta, en las elecciones presidenciales de Ecuador. Se irá a segundas elecciones.



ESTRICTA VIGILANCIA. Londres, julio 17. Un experto tirador del ejército y un policía vigilan en el aeropuerto Heathrow, de Londres, como parte de las estrictas medidas de seguridad impuestas por la llegada de los Ministros de Relaciones Exteriores de Egipto e Israel.

## En E.U. Pudo Haber Nacido el Primer "Niño de Laboratorio"

NUEVA YORK, 17 julio (EFE). Los prejuicios éticos del Director de un Hospital de esta ciudad impidieron que el primer "niño de Laboratorio" del mundo naciera en Estados Unidos.

Así lo reconoció el Doctor Raymond Vande, Director del Columbia Presbyterian Medical Center, en el juicio que se celebra a raíz de la demanda presentada contra el hospital por los que habrían sido los padres, John y Doris del Zio.

El Doctor Vande, reconoció en una declaración escrita que destruyó el embrión ya formado en un tubo de ensayo, sin consultar con

los futuros padres ni contar con la autorización de los doctores que realizaron el experimento.

Los señores del Zio reclaman ahora al hospital una indemnización de 1.500.000 dólares acusando al Director de destruir "malicioso y arbitrariamente" un embrión producido en el laboratorio con un óvulo de la señora del Zio, fecundado con espermatozoides de su marido.

El hecho se produjo tres días antes de que el embrión fuera implantado en el útero de la madre, para que continuara el

—Favor pase a la Pág. 27.

## Candidato Izquierdista con Mayoría de Votos en Ecuador

QUITO, julio 17 (UPI). El candidato izquierdista, Jaime Roldós logró una sorpresiva y aplastante victoria en la primera elección presidencial de Ecuador, después de 10 años y quedó como favorito para ganar la segunda vuelta contra su oponente derechista.

Roldós, de 37 años, ocupa el lugar de su tío, un político a quien se prohibió participar en las elecciones.

Pero el 31 por ciento de votos logrados por Roldós no alcanza para consagrarlo en forma directa y tendrá que enfrentar a quien resulte segundo al final de los cómputos.

Roldós es el candidato de la

Concentración de Fuerzas Populares, en la que reemplazó a su tío, Assad Bucaram. En 1972 los militares tomaron el Poder para impedir la segura victoria de Bucaram en las elecciones de ese año.

Los otros tres candidatos principales eran el conservador Sixto Durán, Alcalde de Quito; el derechista Raúl Clemente Huerta, favorito del empresariado de Guayaquil, y Rodrigo Borja, de la Izquierda Democrática.

Contados 1.498.468 votos, el 80 por ciento de los probables 1.000.000 definitivos, el Ministerio

—Favor pase a la Pág. 21.

## Camión Tanque Estalló al Chocar con Otro Vehículo en México

MEXICO, D.F., julio 17 (AP) -- Una investigación preliminar del Departamento de Bomberos atribuyó hoy el estallido de un camión de transporte de gas a un choque del vehículo con un autobús interestatal, dijo un vocero del Departamento.

Diez personas murieron y 150 resultaron heridas en el estallido y el choque múltiple subsiguiente en la ciudad vecina de Querétaro.

El doctor René Castellero de Saz, Director de uno de los Hospitales de terapia intensiva, a donde fueron llevados los heridos, dijo que 30 de los sobrevivientes agonizan a raíz de las quemaduras y lesiones sufridas.

El sargento Noel Corona, vocero del Departamento de Bomberos de

Tlaneplanta, dijo que según testigos, el desastre fue ocasionado por un choque entre el camión que transportaba gas propano y un autobús interestatal.

"No obstante, no podemos asegurarlo aún y desconocemos los detalles", añadió. "No tenemos idea de qué cantidad de gas llevaba el camión. No quedan más que hierros retorcidos".

Dijo que otro camión también parecía involucrado en el choque inicial. Testigos dijeron que otro autobús y otro camión y por lo menos cinco automóviles se precipitaron sobre los restos en llamas alrededor de las 05:00 EST de ayer en la carretera que lleva de

—Favor pase a la Pág. 76.

## 59 Personas Mueren al Caer Bus en el Río Nilo

EL CAIRO, julio 17 (UPI). Un omnibus que circulaba a alta velocidad se precipitó esta madrugada al Nilo, pereciendo ahogadas 59 personas en el peor accidente de esa índole en Egipto en seis años, según informaron las autoridades policiales.

El conductor trató de evitar un choque con un camión con remolque que iba un poco adelante, en momentos en que ambos vehículos entraban en un puente angosto. Dobló a la derecha pero aparentemente perdió el control y el repleto omnibus de un piso cayó

en el río Nilo.

Las autoridades informaron que el conductor saltó, lesionándose, y quedó bajo vigilancia policial en un hospital cercano. Numerosos pasajeros sobrevivieron al accidente, saltando o nadando hasta la costa.

Los 59 cadáveres fueron llevados a la costa por hombres-rana y cubiertos con papel de Diario, alineados a lo largo de la margen del río, a la espera de que las ambulancias les condujeran a la morgue.

El macabro espectáculo atrajo a

—Favor pase a la Pág. 21.

## Sólo la Evacuación Israelí Puede Aceptar Dice Egipto

EL CAIRO, julio 17 (UPI). Egipto dijo hoy que no va aceptar nada que no sea la evacuación israelí de la margen occidental del Jordán y de la Franja de Gaza, en las cruciales conversaciones de paz en el Oriente Medio, que comenzarán mañana en el Castillo de Leeds, cerca de Londres.

Peo un vocero del Gobierno, en el mismo tenor, formuló un llamamiento indirecto a Estados Unidos, que patrocina las conversaciones, para que haga resurgir una fórmula para la autodeterminación palestina.

anunciada en enero por el Presidente norteamericano Jimmy Carter.

El Ministro de Relaciones Exteriores, Ibrahim Kamel, voló hoy a Londres provisto de directivas precisas del Pdte. Sadat.

"No se negociará el territorio, la soberanía o los derechos del pueblo palestino", manifestó un funcionario.

Las altas esferas se muestran abiertamente pesimistas sobre las probabilidades que tiene la con-

—Favor pase a la Pág. 28.



MUEREN 59 EN ACCIDENTE. El Cairo, julio 17. Trabajadores usan cables para rescatar un autobús del río Nilo, cerca de El Cairo. El autobús cayó al río lleno de pasajeros, muriendo ahogadas 59 personas. Ha sido uno de los mayores accidentes de tránsito.